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有關提升北大嶼山醫院服務及設施以配合大嶼山發展的提問 

 
 

  郭平議員通知本會，在本年 6 月 26 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“  政府於 6 月 3 日公布的《可持續大嶼藍圖》表示，

小蠔灣發展計劃可供 4 萬人居住，加上東涌新市鎮擴展

額外可供約 144 000 人居住，預計整個東涌新市鎮人口，

將由目前約9萬人激增至10年後約27萬人，增幅達3 倍。 
 
  在社區配套支援設施方面，《可持續大嶼藍圖》只

提到北大嶼山的主要發展為房屋、經濟、教育、衞生、

休閒、娛樂及旅遊設施等，完全沒有提及大嶼山人口激

增後醫療服務如何配合社會需求。 
 
  現時東涌約有 9 萬人，北大嶼山醫院門診服務已經

嚴重不足，居民投訴電話預約診症多天仍未能成功預

約。此外，東涌每 1 000 人只有 1.7 張病床，低於規劃標

準的 5.3 張病床，而北大嶼山醫院亦沒有足夠專科服務，

居民需長途跋涉前往瑪嘉烈醫院求診。 
 
   就此，本人誠邀食物及衞生局和醫院管理局派代表

出席會議，回答以下提問： 
 

1. 目前北大嶼山醫院服務情況為何？ 

2. 東涌新市鎮未來人口將由現時 9 萬激增至

27 萬，當局是否已有計劃提升北大嶼山醫院的

醫療服務及設施，以配合新增人口的需要？ 

3. 本人接獲居民反映，東涌社區現時急需眼科、

兒科與婦產科服務，北大嶼山醫院會否在短期

內優先提供這類專科服務？   ＂ 
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